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　朝陽会では、毎年8月の第2土曜日に全期合同同窓会を開催しています。
　総会では1年間の同窓会活動の報告と、次の1年の計画他について会員の皆さんに説明し、協議・承認をいただきま
す。その後は、同じ学び舎で勉学やスポーツに励んだ仲間が、世代を超えて交流を楽しむ懇親会です。
　以前は満40歳を迎える学年の方が幹事となり、その学年の方が中心となって開催しておりましたが、数年前より年
齢の枠を超え、より多くの同窓会会員の皆さまにお集まりいただくべく、満40歳になる学年の方に加え、20歳、30歳、

50歳、そして今年は同窓会初の60歳の方にも幹事学年として、広くご案内します。
　もちろん全期合同同窓会ですので、会員全員が対象ですが、案内状を郵送す
るにあたり、2万人近い会員全てにお送りすることは現実的ではありません
ので、毎年年代を区切りご案内している次第です。従いまして学年に関係な
く、できるだけ多くの皆様のご来場を心よりお待ち申し上げております。

　西高一期世話役の溝口です。今
年は、一期生が還暦の年、気がつ
けば赤いチャンチャンコを着る年
齢になり、気持ちは若いと思って
いるみんなもいると思います。西
高朝陽会の全体同窓会で後輩たち
と還暦を祝いましょう。
　ふるっての参加をお願いします。

と　き　　2018年８月11日（土）
　　　　　　  受付：17時～　総会：17時30分～　懇親会：18時～
ところ　　ニューウェルシティ宮崎（旧厚生年金会館）
　　　　　　  宮崎市宮崎駅東1-2-8　TEL.0985-23-3311
会　費　　1期生～35期生まで　5,000円
　　　　　　  36期（満25歳）生以降　2,000円
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　私は西高１期生です。入学時にはまだ制服もなく、記念写真は各
中学の制服でバラバラ。後ろにはプレハブの校舎とボタ山、重機も
写っています。夏は窓を開けっ放しで、重機の音が煩くて先生方は
大きな声で授業され、ご苦労も多かったと思います。時々、その音
がパタリと止み、隣のクラスから、厳しい帖佐先生の熱心な（笑）
声が聞こえてきたものです。２年で新校舎に移った時、広すぎて次
の教室がわからず、移動に苦労したのも笑い話です。
　武道場に服部良一先生を迎えての校歌発表会。私たちはただ緊張
して待っていただけなのですが、翌朝の新聞には「畳の部屋に入っ
た途端、一切の音のない静寂の中に正座している生徒たちを見て鳥
肌が立った」という先生のお言葉が載っていました。
　卒業して早42年、今年還暦を迎える私た
ち１期生ですが、赤いチャンチャンコより
スカーフをキリッと結んで、いつまでも颯
爽としていたいものです。
　宮崎を離れる方もいらっしゃると思いま
すが、各地方で開催される同窓会、朝陽会
に足を運んで、先輩たちと宮崎弁で語り
合ってください。きっとほっこりして次に
繋がる力をもらえると思いますよ。お待ち
しています。

高校時代の思い出：修学旅行の時、大阪城の天守閣で飛行機を見て将来の夢を持ったこと
高校卒業後の進路：宮崎女子短期大学/日本航空　客室乗務

かじ　たに　　 さち　 こ

梶 谷  幸 子 1977年卒（１期生）　【普通科文系】

参加受付につきましては、6月以降にあらためてご案内いたします。近くなりましたら、ＨＰ、ＦＢ等もぜひご確認ください。

1期生(19
77年卒)

1期　学年代表者　溝 口 　潔  
【普通科理系】

昨年参加された親子で同窓生の二人♪
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2018年合同同窓会の幹事は、
私たちの卒業年度が担当です。
多くの参加をお待ちしています！
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　21期同級生の皆様お久しぶりです。西高の合同同窓会は、40歳の
学年を担当学年として長くおこなわれてきています。その機会を通し
て、毎年40歳になる卒業生が多く集まっているとのこと。昨年、20
期生の先輩方も100名以上集まったそうです！
　私たちの学年も、県外に出ているなどで、なかなか連絡取れない方
も多いと思います。ひとりでも多くの同級生に参加してもらいたいの
で、ぜひ8月11日合同同窓会の声掛けをお願いします。
　今現在、準備を手伝ってくれる仲間が少しずつ集まっていて、高校
生のときの懐かしいスライドショーや楽しい企画を準備しています！
また、21期生当時の先生方にもご参加頂けるよう、随時ご連絡をさせ
て頂いてるところです。
　みんなで、当時の懐かしい話、また、近況報告等、食べて飲んで楽
しく語りあいましょう！ 沢山のご参加をお待ちしております。

　

　31期生の皆様、はじめましての方もたくさんいらっしゃ
ると思いますが、お久しぶりでございます。31期生は今年
30歳という節目の年齢となり、仕事では後輩も増え大きな
仕事も任されるようになった方が多くいらっしゃると存じ
ます。また、ご結婚をされたという方もたくさん聞いてお
り、今子育て真っ最中の方も多いと存じます。
　そのような中、今年、全期対象の同窓会が開催されま
す。仕事もプライベートも時間に追われながらも充実した
毎日を過ごされている皆様、是非この同窓会に参加し、西
高生活を共にした友人と再会して、今の幸せな生活を自慢
しあったり、高校生活の懐かしい思い出話をしましょう。
　私は宮崎市内にいるため、市内在住の同級生とは飲みに
行くことも多いですが、県外に住んでいる同級生とは、卒
業以来会っていない友人も多くいます。そんな友達とも再
会できる貴重な機会だと楽しみにしております。また、西
高の先輩、後輩の皆様が一堂に会しお話できる機会という
のは中々ないものです。
　この記念すべき同窓会に31期生の皆様もたくさんご参加
いただき、盛大な同窓会となることを楽しみにしておりま
す。是非ご参加のほどよろしくお願いいたします。

古川 ●「仕事はなんもないよ」とK先生に言われたので、名誉だけ
もらっておこうとなった学年代表者なんですが、早速この原稿の執筆
があり、多少の恨みを込めながら書いてます（期日延ばしてもらって
ます…）。
　昨年の合同同窓会では41期で集まったのは僕一人…少しいるか
なって期待したのですが残念な結果でした。40期の先輩方は多く集
まっていたので、今年こそは41期で200人くらい集めたいもので
す。お盆期間ですのでぜひぜひご参加ください。

岩田 ● こんにちは、41期のみなさんお元気でしょうか。岩田葉南
です。西高を卒業してからはや1年が経とうとしています。あっとい
う間だなと感じると共に、みなさんにまた会いたいなと思いつつ、同
窓会の案内を致します。

榎本 ● 私がなぜ幹事になろうと思ったかといいますと、高校時代の
私は岩田葉南が大好きだったのです。「はなちゃん」は、私が出会っ
た中で唯一で、最高の親友です。将来でもはなちゃんとの繋がりが欲
しかったのでしょう、「一緒にやろうよ」と生物室で無理やり手を挙
げさせたのを覚えています。遠くてもお互いを見つけると大きな声で
お互いの名前を呼び合うのが私は好きでした。常に大きな声を出して
いたので、私のことを知っている人も、知らない人も、うるさい女生
徒がいたのはご存知かもしれません。大学生になった今でも、お互い
見かけたらキャンパス内で叫び合っています。私はこのように相変わ
らずです。同窓会では、高校時代の話を含めてお話できたらと思います。

今年50歳を迎える11期生の皆さんへ

　私たち11期生は10年前、40歳の年の合同懇親会で多く
の仲間と再会できました。懐かしい顔に、久しぶりだねと
一瞬で西高時代に戻りました。
　その後は、担任や教科担としてお世話になった元県教育
長飛田洋先生が就任、退職時や元西高校長の篠原有三先生
退職時にも集まり「また機会あれば語り合おうね」と祝い
の酒を交わしたりしました。
　そして今年は50歳の節目の年。「また一段と年齢を重ね
たの～」「いやいやまだまだ元気、これからだぞ～」と身
も心も変化した（笑）再会で多くの笑いの光景が目に浮か
びます。
　これから先の11期生の絆に大きくかかわってきますの
で、今年8月の同窓会は11期生同士、たくさん声をかけ
あって集まりましょう。今年の同窓会以降は、若者に負け
ずにSNSなどを駆使し繋がっていきましょう。
　11期生代表の安川潔さんを中心に、各クラス代表が連絡
取り合っていますので、11期生の皆さん、何卒ご協力よろ
しくお願いします。

21期生(1
997年卒)
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11期生(1
987年卒)

11期　学年代表者　中武  俊【普通科理系】

31期　学年代表者　戸 髙  伸 二
【普通科文系】

41期　学年代表者

古川　 隼　
岩田 葉南　
榎本 朱里　

21期　学年代表者　児 玉  節 子【普通科文系】

41期生(2
017年卒)

旧姓：加賀見
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